

ABSTRAK

Sri Ayu Br Ginting NIM: 1163313039. Persepsi Orangtua Terhadap Pelaksanaan Pendidikan Anak Usia Dini Berdasarkan Pekerjaan Di Desa Kem-Kem Kecamatan Tigabinanga Kabupaten Karo T.A 2019/2020” Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini.

Pendidikan sangatlah penting dalam kehidupan, tanpa adanya pendidikan seorang anak tidak dapat berkembang. Pendidikan anak usia dini merupakan salah satu jalur pendidikan dari usia 0-6 tahun yang diselenggarakan secara terpadu. Peran serta orangtua sangat dibutuhkan dalam PAUD . orangtua merupakan pendidik pertama dan utam bagi anak –anaknya. Mayoritas orangtua yang memiliki anak usia dini di desa Kem-Kem yaitu sebagaia petani kebanyakan waktu orangtua dilakukan untuk bekerja , sehingga belum sepenuhnya memperhatikan atau mengetahui apa sebetulnya PAUD dan apa kegunaan lembaga PAUD tersebut. Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah ingin mengetahui persepsi orang tua terhadap pelaksanaan pendidikan anak usia dini di desa Kem-Kem Kecamatan Tigabinanga Kabupaten Karo T.A 2019/2020. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan angket, dokumentasi, dan observasi. Teknik analisis data menggunakan statistik deskriptif. Hasil penelitian tentang persepsi orang tua terhadap pelaksanaan pendidikan anak usia dini di Desa Kem-Kem Kecamatan Tigabinanga Kabupaten Karo T.A 2019/2020 yaitu dimana orangtua yang berkerja sebagai PNS persepsi tentang pelaksanaan PAUD di Desa Kem-Kem itu sangat baik dimana orangtua menyadari bahwasa PAUD itu sangat Penting dan membantu orangtua mendidik anak di sekolah. Orangtua menyadari bahwa betapa pentinnngnya pendidikan sejak dini dan jika anak berpendidikan maka peluang pekerjaan untuk masa depan akan semakin besar. Orangtua yang bekerja sebagai PNS berpersepsi tentang pelaksanaan PAUD di desa Kem-kem dengan Frekuensi 35 atau 87,5% menjawab sangat setuju serta 5 atau 12,5% menjawab setuju. Orangtua yang bekerja sebagai petani bersepsi tentang pelaksanaan PAUD di Desa Kem- Kem yaitu orangtua yang menjawab sangat setuju dengan frekuensi 18 atau 4,09 % dan yang menjawab setuju 334 atau 75,90% dan yang menjawab kurang setuju dengan frekuensi 73 atau 16,59% serta yang menjawab tidak setuju dengan frekuensi 15 atau 3,40%. Orangtua berekerja sebagaia pedagang berpresepsi tentang pelaksanaan PAUD di Desa Kem-Kem yaitu frekuensi yang menjawab sangat setuju 17 atau 9,4% frekuensi yang menjawab setuju 140 atau 77,7% dan frekuensi yang menjawab kurang setuju 23 atau 12,77%. Persepsi orangtua yang bekrja sebagai buruh frekuensi yang menjawab setuju yaityu57 atau 57% dan frekuensi yang menjawab kurang setuju yaitu 18 atau 18% serta frekuensi yang menjawab tidak setuju 25atau 25%. dapat disimpulkan sebagai berikut: nilai rata-rata skor persepsi orang tua adalah 74,525apabila disesuaikan dengan pedoman sebelumnya maka nilai 74,525 berada pada kategori “baik”.

Kata Kunci : Persepsi, Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD)